

2024-05-26

### Concluye ciclo debates chilangos indica el IECM

Autor: Antonio de Marcelo

Género: Nota Informativa

<https://dereporteros.com/2024/05/26/concluye-ciclo-debates-chilangos-indica-el-iecm/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó la serie de debates chilangos con los que la autoridad electoral facilitó y proporcionó a la sociedad la difusión y confrontación de las ideas, programas y plataformas electorales de las candidaturas a los diversos cargos de elección popular en la capital del país.

Durante el periodo de campañas, el IECM organizó un total de 62 debates:

En cada uno de estos encuentros, conforme al mandato legal, el IECM aseguró el más amplio ejercicio de la libertad de expresión, garantizando condiciones de equidad en el formato, trato igualitario y el concurso de quienes participaron.

Los debates se encuentran disponibles en: YouTube; Facebook, @InstitutoElectoralDF; en X, @iecm, y en la página web [www.iecm.mx](http://www.iecm.mx). Su consulta constituye una herramienta más para que la ciudadanía emita un voto libre e informado el día 2 de junio.

En estos debates, participaron un total de 164 debatientes a los cargos de Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones, de los cuales, 70 son hombres y 94 son mujeres.

En el ciclo de debates organizados por el IECM, se promovió el avance y consolidación de derechos de amplios sectores de la población, con la implementación de prácticas innovadoras, algunas de las cuales fueron:

Asimismo, se mantuvo, como en ciclos de debates anteriores, la presencia de intérpretes de Lengua de Señas Mexicana en todos los ejercicios.